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N.º 5 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE 
LA CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 26 DE JUNIO 

DE 2020 

Asisten: 

Excmas. Sras. / Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dª Macarena Montesinos De Miguel 
SECRETARIO SEGUNDO: D. Sergio Ramos Acosta 

Bueno Alonso, Dª Josefina Antonia; (Senadora) GPS 
Cabezón Casas, D. Tomás; (Diputado) GP 
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Cepeda García De León, D. José Carmelo; (Senador) GPS  
Díaz Gómez, D. Guillermo; (Diputado) GCs 
Guinart Moreno, Dª Lídia; (Diputada) GPS 
Lorite Lorite, D. Andrés; (Diputado) GP 
Mariscal Zabala, D. Manuel; (Diputado) GVOX 
Márquez Guerrero, Dª María; (Diputada) GCUP-EC-GC 
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS  
Mediavilla Pérez, D. Rodrigo; (Senador) GPP  
Moraleja Gómez, Dª Tristana María; (Diputada) GP 
Picornell Grenzner, D. Bernat; (Senador) GPERB (sustituido por Dª Idurre Bideguren 
Gabantxo) 
Raya Rodríguez, Dª María Tamara; (Diputada) GPS 
Sabanés Nadal, Dª Inés; (Diputada) GPLU 
Salanueva Murguialday, Dª Amelia; (Senadora) GPP 
Sánchez Del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
Serrano Sierra, Dª Rosa María; (Senadora) GPS 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS 
Uribe- Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús; (Senador) GPV 
Vázquez Bermúdez, D. Miguel Ángel; (Senador) GPS 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dña. María Teresa González Escudero 

A las doce y treinta minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, con las 
asistencias señaladas más arriba.  

A continuación, el Presidente solicita la aprobación de las actas de las sesiones 
celebradas los días 26 y 28 de mayo de 2020, las cuales son aprobadas por asentimiento. 
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Seguidamente, se inicia el trámite de preguntas a la Administradora provisional 
única para la Corporación Radio Televisión Española. El Presidente anuncia la retirada de 
la pregunta presentada por el Senador Fernández Rubiño sobre si Radiotelevisión 
Española (RTVE) tiene preparado un plan para la nueva normalidad (expte. 681/000523) y 
que figuraba en el número seis del orden del día. 

Acto seguido, el Sr. Uribe-Etxebarria Apalategui, Senador del Grupo Parlamentario 
Vasco en el Senado (EAJ-PNV) formula su pregunta sobre la manera en la que la 
Corporación RTVE refleja en sus emisiones la realidad plurinacional, pluricultural y 
plurilingüística del Estado (expte. 681/000514). La Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española responde a la cuestión. En turnos de réplica y 
dúplica intervienen el Sr. Uribe-Etxebarria y la Administradora provisional única. 

A continuación, la Sra. Sabanés Nadal, Diputada del Grupo Parlamentario Plural, 
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
considera necesaria una aportación suplementaria a Radiotelevisión Española (RTVE) con 
la concreta finalidad de que adquiera películas cuyos derechos detentan distribuidoras 
independientes de nuestro país (expte. 683/000052), a la que contesta la Administradora 
provisional única. En sendos turnos de réplica y dúplica, intervienen la Sra. Sabanés Nadal 
y la Administradora provisional única, respectivamente. 

Seguidamente, el Sr. Díaz Gómez, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, 
formula su pregunta sobre los criterios profesionales que justifican los cambios de 
presentadores, corresponsales y puestos similares que se han producido en 
Radiotelevisión Española (RTVE) en las últimas semanas (expte. 683/000046). Contesta la 
Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. El Sr. 
Díaz Gómez interviene en el turno de réplica y en el de dúplica lo hace la Administradora 
provisional única.  

La Sra. Bideguren Gabantxo, en sustitución del Sr. Picornell Grenzner, ambos 
Senadores pertenecientes al Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Euskal Herria 
Bildu, formula la pregunta sobre si los vínculos de un expresidente con los Grupos 
Antiterroristas de Liberación (GAL) le parecen noticia a la Administradora provisional única 
de la  Corporación RTVE (expte. 681/000522). Tras la respuesta de la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española, se hace uso de sendos 
turnos de réplica y dúplica.   

La Sra. Márquez Guerrero, Diputada del Grupo Parlamentario Confederal de Unidas 
Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, formula su pregunta sobre los criterios que 
se consideran más adecuados para promover los principios y valores de la memoria 
democrática en Radiotelevisión Española (RTVE) (expte. 683/000045). Para responder a la 
cuestión hace uso de la palabra la Administradora provisional única para la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica, intervienen la Sra. Márquez 
Guerrero y la Administradora provisional única. 
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Acto seguido, el Sr Mariscal Zabala, Diputado del Grupo Parlamentario Vox, formula 
la pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE del modelo de financiación de Radiotelevisión Española (RTVE) sin 
publicidad (expte. 683/000053), a la que contesta la Administradora provisional única para 
la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica, intervienen el Sr. 
Mariscal Zabala y la Administradora provisional única, respectivamente. 

El Sr. Sánchez del Real, Diputado del Grupo Parlamentario Vox, formula la 
pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE considera 
que existe sesgo ideológico en Radiotelevisión Española (RTVE) (expte. 683/000054) y 
solicita de la Administradora el envío de los informes sobre este punto, a los que ha aludido 
en sesiones anteriores. A continuación, hace uso de la palabra la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española quien, tras 
comprometerse a hacer llegar al Diputado la documentación requerida, responde a la 
cuestión. En turnos de réplica y dúplica, intervienen el Sr. Sánchez del Real y la 
Administradora provisional única, respectivamente. 

Seguidamente, el Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, formula su pregunta sobre la forma en la que la Administradora provisional 
única de la Corporación RTVE piensa recuperar el millón de hogares perdidos en términos 
de audiencia por los telediarios de Televisión  Española (TVE) durante el estado de alarma 
(expte. 683/000047). La Administradora provisional única para la Corporación Radio 
Televisión Española contesta a la pregunta. En turnos de réplica y dúplica, intervienen el  
Sr. Carazo Hermoso y la Administradora provisional única, respectivamente. 

La Sra. Montesinos de Miguel, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, da por formulada la pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora 
provisional única de la Corporación RTVE de las polémicas sobre los cambios anunciados 
en la programación, presentadores y corresponsales de Televisión Española (TVE) (expte. 
683/000048), a la que responde la Administradora provisional única para la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica, intervienen la Sra. Montesinos 
de Miguel y la Administradora provisional única. 

El Sr. Cabezón Casas, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
formula su pregunta sobre las medidas que va a adoptar la Administradora provisional 
única de la Corporación RTVE para sacar a Radiotelevisión Española (RTVE) de los 
números rojos en los que está en el año 2019 (expte. 683/000049). La Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española responde a la cuestión. 
En turnos de réplica y dúplica, intervienen el Sr. Cabezón Casas y la Administradora 
provisional única, respectivamente. 

El Sr. Ramos Acosta, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, 
formula su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
va a tomar alguna iniciativa para informar con veracidad del número real de fallecidos por 
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el COVID- 19 (expte. 681/000521). La Administradora provisional única toma la palabra 
para responder a la cuestión. En turnos de réplica y dúplica, intervienen el Sr. Ramos 
Acosta y la Administradora provisional única, respectivamente. 

La Sra. Salanueva Murguialday, Senadora del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, da por formulada su pregunta sobre el concepto de apoyo a la plantilla y 
profesionales de Radiotelevisión Española (RTVE) que tiene la Administradora provisional 
única de la Corporación RTVE (expte. 681/000520). Tras la respuesta de la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española, se hacen uso de sendos 
turnos de réplica y dúplica. 

El Sr. Silván Rodríguez, Senador del Grupo Parlamentario Popular en el Senado, 
da por formulada su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE sigue pensando que la debilidad de Radio Nacional de España (RNE) 
es un consuelo con respecto a los resultados de audiencia del resto de emisoras (expte. 
681/000519). Tras la respuesta de la Administradora provisional única para la Corporación 
Radio Televisión Española, se hacen uso de sendos turnos de réplica y dúplica. 

La Sra. Moraleja Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, da por formulada su pregunta sobre si la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE piensa cerrar los Centros Territoriales de Radiotelevisión Española 
(RTVE) (expte. 683/000050). Tras la respuesta de la Administradora provisional única para 
la Corporación Radio Televisión Española, se hacen uso de sendos turnos de réplica y 
dúplica. 

La Sra. Guinart Moreno, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista,  formula su 
pregunta sobre las propuestas en las que está trabajando el Observatorio de Igualdad de la 
Corporación RTVE (expte. 683/000055). Para su contestación interviene la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y 
dúplica, intervienen la Sra. Guinart Moreno y la Administradora provisional única, 
respectivamente. 

El Sr. Sarrià Morell, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre la labor de la Administradora provisional única de la Corporación RTVE 
desde su nombramiento al frente de la Corporación para estabilizarla y fortalecerla en 
todos los campos (expte. 683/000056). A dicha pregunta contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

La Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre el momento en que se encuentran las negociaciones con las distintas 
plataformas de televisión de pago para incluir los informativos territoriales de 
Radiotelevisión Española (RTVE) en su programación (expte. 683/000057), a la que 
contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española. 
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Seguidamente, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula nuevamente una pregunta sobre las previsiones de la Dirección de la 
Corporación RTVE para que la programación de Radiotelevisión Española (RTVE) vaya 
evolucionando para recuperar en su conjunto el tiempo de programación previo al 
coronavirus, una vez haya finalizado el Plan de desescalada, tanto en la Corporación como 
en los centros territoriales y de producción (expte. 683/000058). A dicha pregunta contesta 
la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre la fase en la que se encuentran las negociaciones para la retransmisión por 
parte de Radiotelevisión Española (RTVE) de los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 (expte. 
683/000059). Para su contestación interviene la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. 

La Sra. Bueno Alonso, Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre los retos presentes y futuros a juicio de la Administradora provisional única 
de la Corporación RTVE que tiene Radiotelevisión Española (RTVE) después de todo este 
tiempo al frente de la Corporación (expte. 681/000524), a la que contesta la Administradora 
provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. 

El Sr. Cepeda García de León, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula 
su pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE respecto de las quejas, sugerencias  y peticiones  que está recibiendo 
el Defensor de la Audiencia de Radiotelevisión Española (RTVE) durante este período de 
pandemia (expte. 681/000525), a la que contesta la Administradora provisional única para 
la Corporación Radio Televisión Española. En turno de réplica intervine el Sr. Cepeda 
García de León.  

El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su 
pregunta sobre el balance que realiza la Administradora provisional única de la 
Corporación RTVE de su gestión al frente de la Corporación durante todo este tiempo de 
mandato (expte. 681/000526), a la que contesta la Administradora provisional única para la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Nuevamente, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula una pregunta sobre el período en el que se encuentra Radiotelevisión 
Española (RTVE) en relación con las pruebas con la red 5G para evaluar las ventajas 
técnicas que esta tecnología puede tener para programas de televisión en directo (expte. 
681/000527). La Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión 
Española hace uso de la palabra para responder a la cuestión. 

El Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
solicita la palabra por alusiones. El Presidente de la Comisión se la deniega por entender 
que éstas no se han producido. 
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Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la 
sesión cuando son las catorce horas y treinta y cinco minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO SEGUNDO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Sergio Ramos Acosta 
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	La Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre el momento en que se encuentran las negociaciones con las distintas plataformas de televisión de pago para incluir los informativos territoriales de Radiotelevisión Española (RTVE) en su programación (expte. 683/000057), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	Seguidamente, la Sra. Raya Rodríguez, Diputada del Grupo Parlamentario Socialista, formula nuevamente una pregunta sobre las previsiones de la Dirección de la Corporación RTVE para que la programación de Radiotelevisión Española (RTVE) vaya evolucionando para recuperar en su conjunto el tiempo de programación previo al coronavirus, una vez haya finalizado el Plan de desescalada, tanto en la Corporación como en los centros territoriales y de producción (expte. 683/000058). A dicha pregunta contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Soto Burillo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre la fase en la que se encuentran las negociaciones para la retransmisión por parte de Radiotelevisión Española (RTVE) de los Juegos Olímpicos de Tokio 2021 (expte. 683/000059). Para su contestación interviene la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	La Sra. Bueno Alonso, Senadora del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre los retos presentes y futuros a juicio de la Administradora provisional única de la Corporación RTVE que tiene Radiotelevisión Española (RTVE) después de todo este tiempo al frente de la Corporación (expte. 681/000524), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	El Sr. Cepeda García de León, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre la valoración que realiza la Administradora provisional única de la Corporación RTVE respecto de las quejas, sugerencias  y peticiones  que está recibiendo el Defensor de la Audiencia de Radiotelevisión Española (RTVE) durante este período de pandemia (expte. 681/000525), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española. En turno de réplica intervine el Sr. Cepeda García de León. 
	El Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula su pregunta sobre el balance que realiza la Administradora provisional única de la Corporación RTVE de su gestión al frente de la Corporación durante todo este tiempo de mandato (expte. 681/000526), a la que contesta la Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española.
	Nuevamente, el Sr. Vázquez Bermúdez, Senador del Grupo Parlamentario Socialista, formula una pregunta sobre el período en el que se encuentra Radiotelevisión Española (RTVE) en relación con las pruebas con la red 5G para evaluar las ventajas técnicas que esta tecnología puede tener para programas de televisión en directo (expte. 681/000527). La Administradora provisional única para la Corporación Radio Televisión Española hace uso de la palabra para responder a la cuestión.
	El Sr. Carazo Hermoso, Diputado del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, solicita la palabra por alusiones. El Presidente de la Comisión se la deniega por entender que éstas no se han producido.
	Y no habiendo más asuntos que tratar, el Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las catorce horas y treinta y cinco minutos.
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